

12.11.2013

GR Stefan Haberler, MBA

F R A G E S T U N D E

an Herrn Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustachio

am 14.11.2013

Betr.: Wohnstraßen

Sehr geehrter Herr Stadtrat!

Graz hat vor kurzem erst eine neue Wohnstraße bekommen. Zu diesem Zweck wurde unter anderem eine Befragung unter der Bevölkerung gemacht, welche sich mehrheitlich für die Wohnstraße entschied. Nun sind weitere Wohnstraßen-Projekte gerade in der Umsetzungsphase. Es werden auch hier Befragungen durchgeführt. In der Vergangenheit wurde aus Gründen der Gleichberechtigung - um Nachbarschaftsstraßenzüge nicht zu benachteiligen - in Graz flächendeckend, ausgenommen auf Vorrangstraßen, Tempo 30 km/h eingeführt.

Ich richte daher an Sie, sehr geehrter Herr Verkehrsstadtrat, die

Frage:

„Wie wird die weitere Vorgangsweise bei zukünftigen Wohnstraßenprojekten aussehen?“